

## Bericht des Präsidenten Saison 2023-24

Als Erstes möchte ich mich bei allen Sponsoren, Inserenten und Gönnern für das nicht selbstverständliche Vertrauen und die grossartige Unterstützung in dieser nicht immer einfachen Saison, danken.

Die Saison 2023-24 ist beendet. Diese vergangene Saison stand ganz im Fokus; wie behaupten sich die 1. Mannschaft und die Damen im 2. Jahr in der 3. Liga.

Die beiden neuen Trainer Rene Manhart und Andy Nadig hatten die herausfordernde Aufgabe mit einem abgangsgeschwächten Team in die neue Saison zu starten. Hinzu kamen auch noch einige verletzungsbedingte Ausfälle. So beendete unsere 1. Mannschaft die Vorrunde mit 7 Punkten auf dem letzten Platz. Zum Leidwesen aller ging es in der Rückrunde so weiter. Niederlage folgt auf Niederlage. Diese unglückliche Situation hat zu meinem Entscheid geführt; ein neues Trainergespann einzusetzen. Der Entscheid ist mir wirklich nicht leicht gefallen, sind doch die Herren Manhart und Nadig ausgewiesene Spezialisten auf diesem Gebiet. Ich habe den Trainerwechsel alleine in der Funktion als Präsident beschlossen und übernehme natürlich auch die Verantwortung. Mit den Neuen Betreuern, Urs Bless und Michael Walser, an der Seitenlinie hofften wir, dass sich das Blatt nun wendet. Doch trotz grossen Bemühungen reichte dies dann leider doch nicht zum Ligaerhalt.

Bei dieser Gelegenheit ein grosses Dankeschön an Rene Manhart und Andy Nadig für den Einsatz und ebenfalls ein Danke an Urs Bless und Michael Walser für das kurzfristige Einspringen.

Kommen wir nun zu unserem Damenteam. Auch hier stand eine interessante, herausfordernde Saison bevor. Die Banaufrauen kämpften um jeden Punkt. Leider wurde es im Laufe der 2. Saisonhälfte zum Überlebenskampf in der 3. Liga. Trainer Urs Bless und seine Damen haben einen unglaublichen Willen gezeigt und trotzdem konnten sie den Abstieg nicht verhindern. Die Damen haben dies sportlich aufgenommen und trotz allem das Saisonende in unserem Clubhaus gebührend gefeiert.

Bei den restlichen Mannschaften des FC Flums lief alles optimal in der vergangenen Saison. Es ist eine Freude den Junioren zuzusehen bei den Trainings und den Meisterschaftsspielen. Ich bitte Euch die entsprechenden Erläuterungen aus den Jahresberichten vom Spiko und Juniorenobmann zu entnehmen. An dieser Stelle möchte ich mich bei allen Trainern für ihre grosse Arbeit zum Wohle des FC Flums recht herzlich zu bedanken.

Der Arbeitstag vom FC Flums bei der Ortsgemeinde Flums-Dorf wurde durchgeführt. An dieser Stelle besten Dank der Ortsgemeinde, dass wir so einen schönen Betrag für unsere Kasse dazuverdienen können. Die Warenmärkte im Mai und November wurde ebenfalls wieder mit einem Verkaufsstand vom FC bereichert.

Ich möchte es nicht unterlassen, ebenfalls allen Spielern zu danken. Denn nur dank ihrem Einsatz auf und neben dem Platz kann der FC Flums weiterhin seine Ziele verfolgen. Ein besonders grosser Dank an alle Trainer, Vorstandsmitglieder und anderen Helfer im Hintergrund, ohne die ein Verein nicht überleben könnte.

Wie vorgängig erwähnt, wünsche ich mir für unsere Zukunft ein besser zusammenwirkendes und funktionierendes Umfeld, welches weiterhin viel Spass und Freude in seiner Tätigkeit hat. Sei dies als Mitglied, Spieler, Vorstandsmitglied oder Fan, einfach allen, welchen der FC Flums am Herzen liegt.

Präsident  
Rainer Kunz